

Venezuela y Cuba sostienen reunión sobre sector pesquero y acuícola (+Fotos)



Fotos: Prensa Latina.

Caracas, 11 mar (RHC) Los Gobiernos de Venezuela y Cuba sostuvieron este martes en Caracas una reunión en las que ambos países expusieron sus potencialidades en el sector pesquero y acuícola, informaron fuentes oficiales.

El ministerio bolivariano de Pesca y Acuicultura detalló a través de la red social de Instagram que en el encuentro participaron empresarios de ambas naciones, junto al titular del sector Juan Carlos Loyo y el embajador de la isla en esta capital, Dagoberto Rodríguez.



La cita formó parte de la estrecha alianza entre Cuba y Venezuela, y sirvió “para construir mecanismos en pro del desarrollo de sus pueblos”, indicó el mensaje.

El titular venezolano manifestó que este encuentro buscó afianzar la Agenda Estratégica 2030 de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), promovida por el presidente Nicolás Maduro y aprobada en reunión Cumbre del bloque de integración.



Loyo reveló que más de 35 empresas venezolanas del sector de pesca y acuicultura participaron en esta actividad, publicó Venezolana de Televisión.

Subrayó que el Jefe de Estado “dio la orden de proyectarnos en el marco del ALBA-TCP”.

El ministro venezolano de Pesca y Acuicultura comentó que La Habana y Caracas están sometidas a la guerra económica y el bloqueo impuesto por Estados Unidos, por lo que ambos Gobiernos promueven modelos económicos sostenibles.

Rodríguez, por su parte, afirmó que Venezuela y Cuba continuarán el trabajo conjunto para garantizar la soberanía alimentaria de sus pueblos, a pesar de las sanciones que les imponen.

La Alianza informó a inicios de febrero durante la celebración virtual de su XII Cumbre Extraordinaria que entró en “una nueva fase de máxima coordinación de prioridades y acciones conjuntas en todas las dimensiones”.

Los Jefes de Estado y de Gobierno acordaron en el encuentro la celebración de reuniones especiales de ministros de las áreas sustantivas de la Agenda Estratégica 2030 del ALBA-TCP, como agricultura, pesca, transporte, ciencia y tecnología, energía, comercio y economía.

Otro resultado de la reunión estuvo vinculado con el lanzamiento del proyecto ALBA Azul, como política pesquera conjunta para la seguridad alimentaria, “constituyendo una flota pesquera conjunta y una estrategia coordinada en esta área con inmenso potencial para nuestros países”. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378534-venezuela-y-cuba-sostienen-reunion-sobre-sector-pesquero-y-acuicola-fotos>



Radio Habana Cuba